

二十二年ぶりの本尊薬師如来御開帳

四月五日(土)・六日(日)、三十三年に一度行なつてゐる朝日寺本尊の秘仏薬師如来像の御開帳が行なわれました。この一大行事がどんな風にお参りに來てくれるのだろうか? 上手く行事は運営出来るのだろうか? ところが蓋を開けて見るとそんな



御詠歌隊で約四百人が参道を練り歩きました。そしてそれを見守る人々、境内の至る所で記念写真やビデオを撮影する光景が見られました。

開帳大法要として多数の僧侶の読経が響く中、ついに目の当たりにしたお薬師さまに、みなさんいろんな思いを胸にゆっくり手を合わされていました。『なんて美しい瞳だ』『何をお願いしようかな?』特に年配の方の中には『この御開帳まで生きていたいられるとは思つていなかつた。死ぬ前にお薬師さまに会えた。生きていて本当に良かった。』などなど。



本堂では記念のお守りが配られ、そのお接待も行なわれました。境内では恒例のお接待うどんに加え、屋台も多数出店頂きました。お接待のうどんがある中で果たして有料の飲食を利用されるだろうか? という事前の懸念もありましたが、連日売り切れのお店が出るほどでした。稚児行列を終えた子供たちはお菓子のつかみ取りや、おもちゃの輪投げゲームなどに興じ、本当に賑やかでした。うどんも二日分の予定数を早々終了してしまいました。



倉敷を散策して五日、再び朝日寺を訪ねました。近隣から大勢の人々が集い、賑わでした。可愛いお稚児さんに、思わず笑みがこぼれました。八十八箇所のお砂踏みをしながら本堂に近付き、お堂の前では朝日寺の奥様を始め大勢の御婦人方が、御詠歌をお唱えしていました。堂内で御坊様が読経を唱えておいででした。厳粛の中、秘仏薬師如来様をお顕現し、合掌して堂の外で檀家様に、お接待に預かりました。寺門の傍らでお釈迦様に花を供え、甘茶をかけてお詣りして、お世話役のご婦人に御礼を申し上げ、朝日寺を後にしました。

のページとなりましたなら幸いです。お参り頂いた方々も、お手伝い頂いた方も、この御開帳に関わった全ての方々、どうもありがとうございました。私自身も良い経験になりました。また三十三年後に?お会いしましよう!

合掌
〈文・若松慶隆〉

【追伸】なお、この行事を木村勝利さん(庄田)に撮影して頂いております。編集したものをDV Dとして残しておりますので、欲しい方はご連絡下さい。

不安はどうへやら、このお薬師さまにはものすごいパワーがあるのでしようか、時折雨が降る天候でしたが、二日間境内はたくさんのお参拝客で賑わいました。

事前に新聞等で紹介されたことや、折込チラシの配布、インターネット上で全国御開帳マニアの情報が出回ったこと。檀家内外問わず、県内の人のみならず他都府県からのご参拝も多くありました。『この日のために遠くから青春18きっぷを使つてローカル線を乗り継ぎ、邑久駅から歩いて朝日寺に来た。』といふ人の存在には本当に驚かされました。

五日前十時、稚児行列ではお稚児さんやその父兄、列席の住職方、

ご開帳によせて

八王子市 神坂 定子



ご開帳は四月五日・六日との事、三日に主人の法要をしていただき、法要後は住職様の車で、御先祖様のお墓参りを済ませました。半世紀以前、錦海塩業で栄え、両親の許に帰省した折には主人が子供達を海で遊ばせた懐かしい尻海の町は、人影もなく昔の併の併まいがその儘に、今にも、「よう遠方からおいでなさつた」と、ありし日の懐かしい方々が迎えてくれるような気がしました。小学校も昨年閉校に成った由、半世紀を過ぎた町の変貌に、今日の

満開の桜を車窓から眺めながら、岡山の思い出話に花が咲いている裡同行二人、主人の位牌を持つての旅です。岡山の言葉を耳にして、懐かしさで胸が一杯になりました。四日は

